
○１１月５日（日）開催 第３２４８回例会 

 市民山の会月例会同調 

「須磨浦公園から野地菊公園へ」 

       旗振支部  矢羽田 珠実 

11 月５日（日）須磨浦公園に午前９時集合。 

帖地山の会会長のご挨拶の後、当番山筋である

旗振山よりコース説明を行いました。 

 

今日は、須磨浦公園～旗振山～おらが山～高倉

台～野地菊の丘～椿谷公園で解散と約６ｋｍの

コースの予定です。さあ、出発です。 

絶好すぎる快晴で、 

「気を付けて行ってらっしゃい。」 

と、須磨のキラキラと光る海が２３４名を送りだ

してくれているようでした。 

まっすぐ上がっていく階段は私達の人数が多

すぎて一般の人達の迷惑になるので、迂回して登

って行く道を選びました。丸太で段が整えてあり、

比較的登り易い階段ですが、行けども行けども段

が続き終わりが来るのかなと思える位でした。 

道を踏みしめると落葉がかさかさと音を立て

てくれるので、その音に少し癒されながら登って

いくことができました。立ち休憩も何度か取りゆ

っくり登って行きました。 

汗だくだくになってやっとロープウェイの山

上駅まで着きました。しかし、足が痛くなり止む

を得ずロープウェイで下山される方が出てしま

い残念でした。月例会に参加したのが初めてとか

２回目とか言われていました。無理をしない方が

いいので本人の意思に従いました。 

そこからは、５分位で旗振りの山上に着くこと

ができました。標高２５３ｍの眼下には素晴らし

い眺望が広がっていました。 

 

 次に目指すおらが山は標高２００ｍ。下りが続

くので少し楽な行程になります。細い道が続くの

で長い列になってしまいましたが、おらが山でも

素敵な眺めを楽しみながら充分な時間休憩を取

ることができました。最後尾の旗が着いて一旦参

加者が全員揃うことができ良かったです。 

 高倉台に下りて横尾野地菊の丘へと進んで行

きました。野地菊の見頃は１１月中旬以降なので

花が見られないのではと心配していましたが、思

っていたより多く咲いていてホッとしました。 

 

「白い花がきれい。」「小さくて可愛い。」 

などの声が聞こえてきて嬉しかったです。 

 大きな石がごろごろしている道を皆さん転ば

ず上手に下りてきて、椿谷公園のゴールに到着。

月例会のカードに印を押して貰い、そのまま妙法

寺駅へと向かう方々。ビニルシートを広げて仲良

くお弁当を食べているグループ。各々が笑顔で別

れていき、運営を無事終えることができた私達旗

振役員もホッとしました。 


